

被爆地 ヒロシマ・ナガサキ、新基地反対のオキナグハ



丸木 俊

あなたの平和の想い

ピースメッセージ



届けます!

長野ピースサイクルは1991年から始まり、27年目になります。今年も松代大本営跡から柏崎原発まで自転車で走ります。携えたピースメッセージは全国の仲間とともに、72年前の被爆地「ヒロシマ」「ナガサキ」にそして、新基地建設反対の「島ぐるみ」の闘いが続いている沖縄へ届けます。

私たちの行動の原点は日本国憲法の前文と9条の平和理念を基本にすえ、未来に引継ぐことです。ところが日本は今、戦争と平和の分岐点に直面しています。安倍政権と自民・公明与党は、2013年に国民の知る権利を阻害する「特定秘密保護法」を成立させ、昨年2014年には憲法9条に違反する「集団的自衛権の行使容認」を勝手に閣議決定し、2015年に戦争法案といわれた「安全保障関連法案」を国民の大多数の反対を無視し強行採決。そして先の国会では国民の日常生活をはじめ思想信条を監視できる「共謀罪」も委員会採決をせず、中間報告という禁じ手で強行に成立させました。これにより戦争に対しても私たち国民は何も知らされず、知ろうとしたり、反対をしようとしたら「共謀」とみなす国民監視統制制度が整ってしまいます。

また、あの東日本大震災と福島原発事故から6年、実際は汚染水や放射性物質の脅威は続いたままです。しかし今村前復興大臣が「自主避難者が福島に帰れないのは本人の責任である。基本は自己責任。裁判でも何でも、やれば良いではないか」と無責任な発言をしても解任されず、「東北で良かった」の発言に被災者の気持ちとかけ離れた安部内閣の本質が伺えます。

そして沖縄では「辺野古新基地反対」というオール沖縄の民意が明確なのに、それを無視し政府は埋め立て工事を強行しています。その一方では「沖縄の負担軽減」を理由に全国の基地強化やオスプレイの配備など米軍再編強化が進み、自衛隊との軍事一体化がより一層進んでいます。ここ長野県にもオスプレイが飛来しています。

真の平和は危機に直面しています。でも、現状を変え未来を作るのは市民の声と行動力です。そして地方自治体からの政府への働きかけだと思えます。みなさんからのピースメッセージをお寄せ下さい。私たちが自転車で届けます。



問い合わせ・送付先

長野ピースサイクル実行委員会 事務局
〒387-0015 千曲市鋳物師屋62-13 白倉 健
E-Mail : peace.cycle@gmail.com
TEL: 090-2647-1232(大村)

★不明な点は上記連絡先、

または私(TEL)まで

ピースサイクルとは・・・

1986年、大阪の青年が「平和のために自転車でヒロシマへ」と始めたピースサイクル。今年も全国各地を走ります。長野では26年目。集団的自衛権行使の容認反対や原発・核兵器を含む全ての核廃絶と平和をアピールします。

一緒に走ろう!

参加者大募集!

7/22(土)~23(日)

長野市→妙高市→柏崎

詳しくは、別紙「参加賛同申込み用紙」にて...



想いをつなぐ

長野ピースサイクル

<http://blog.peace-cycle.main.jp/?cid=21930>

E-Mail: peace.cycle@gmail.com

ピースメッセージ

松井 一實 広島市長様

.....
.....
.....
.....
.....
.....

住所: 長野県 _____.

氏名: _____.

2017長野ピースサイクル

ピースメッセージ

田上 富久 長崎市長様

.....
.....
.....
.....
.....
.....

住所: 長野県 _____.

氏名: _____.

2017長野ピースサイクル

辺野古新基地建設反対

ピースメッセージ

翁長 雄志 沖縄県知事様

.....
.....
.....
.....
.....
.....

住所: 長野県 _____.

氏名: _____.

2017長野ピースサイクル

ピースメッセージ

様

.....
.....
.....
.....
.....
.....

住所: 長野県 _____.

氏名: _____.

2017長野ピースサイクル